

**СООТНОШЕНИЕ ВОПРОСОВ МИРА
И ЮРИДИЧЕСКОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
ЗА ВОЕННЫЕ ПРЕСТУПЛЕНИЯ:
МЫСЛИ ВСЛУХ**

**Круглый стол
Центр «Гуманитарium»
Москва, 7 ноября 2016**

Программа. Состав экспертов

**DICHOTOMY OF PEACE AND LEGAL
ACCOUNTABILITY FOR WAR CRIMES:
THE CONTRIBUTION OF GENERATING RESPECT
TO IHL TO LONG-LASTING PEACE**

**Round table
Center «Humanitarium»
Moscow, 7 November 2016**

Programme. List of experts



ICRC



ICRC

International Committee of the Red Cross

icrc.org
icrcproject.org
icrcproject.org/twitter-dashboard
twitter.com/MKKK

youtube.com/icrcfilms/playlists
facebook.com/ICRC
flickr.com/icrc
vk.com/icrc_rus

**СООТНОШЕНИЕ ВОПРОСОВ МИРА
И ЮРИДИЧЕСКОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
ЗА ВОЕННЫЕ ПРЕСТУПЛЕНИЯ:
МЫСЛИ ВСЛУХ**

**Круглый стол
Центр «Гуманитарium»
Москва, 7 ноября 2016**

Программа. Состав экспертов

**DICHOTOMY OF PEACE AND LEGAL
ACCOUNTABILITY FOR WAR CRIMES:
THE CONTRIBUTION OF GENERATING RESPECT
TO IHL TO LONG-LASTING PEACE**

**Round table
Center «Humanitarium»
Moscow, 7 November 2016**

Programme. List of experts

ПРОГРАММА

15:00–15:05 ОТКРЫТИЕ. ПРИВЕТСТВИЕ УЧАСТНИКОВ

Магне БАРТ, Глава Региональной делегации Международного Комитета Красного Креста (МККК) в Российской Федерации, Беларуси и Молдове

15:05–16:35 ЭКСПЕРТНЫЕ ДОКЛАДЫ

Модератор: Стефан КОЛАНОВСКИ, старший советник по правовым вопросам, Делегация МККК в Королевстве Бельгия

- **Хелен ДАРЕМ**, директор по вопросам международного права и политики, МККК, Штаб-квартира
Жестокость во время конфликта — свидетельство того, что мы как никогда нуждаемся в Женевских Конвенциях
- **Мэри Эллен О'КОННЕЛЛ**, профессор, юридический факультет, профессор разрешения международных споров, Институт изучения проблем мира имени Джоан Крок, Университет Нотр Дам
Каким образом верховенство права в целом и соблюдение МГП в особенности могут способствовать установлению длительного (стратегического) мира
- **Лора ДЭВИС**, доктор политических наук, старший консультант, исследователь в области изучения конфликтов и правосудия, директор Laura Davis Consulting bvba
Комиссии по установлению истины, механизмы по примирению и иные способы удовлетворить потребность в правосудии
- **Анастасия КУШЛЕЙКО**, Региональный советник МККК по правовым вопросам в странах Восточной Европы и Средней Азии
Пропавшие без вести в ситуации вооруженного конфликта: вопросы, связанные с постконфликтным примирением, и правосудием

16:35–17:00 КОФЕ-БРЕЙК

17:00–18:30 ЭКСПЕРТНЫЕ ДОКЛАДЫ

Модератор: Вера РУСИНОВА, к.ю.н., доцент, кафедре международного публичного и частного права, Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики»

- **Марко САССОЛИ**, профессор международного права, Университет Женевы

Соотношение МГП, международного уголовного права и международного уголовного правосудия

- **Бахтияр ТУЗМУХАМЕДОВ**, профессор, Дипломатическая академия Министерства иностранных дел Российской Федерации, вице-президент Российской ассоциации международного права

Международный уголовный трибунал: некоторые впечатления судьи в отставке

- **Мария ГАВРИЛОВА**, старший советник по правовым вопросам, Региональная делегация МККК в Российской Федерации, Беларуси и Молдове

Политическая целесообразность и правовые ограничения предоставления амнистии за нарушения МГП

- **Александр ВИНОКУРОВ**, д.ю.н., профессор, кафедры криминалистики, Военный университет Министерства обороны Российской Федерации

Обеспечение эффективного расследования военных преступлений в постконфликтный период

18:30–19:30 КОКТЕЙЛЬ

PROGRAMME

15:00–15:05 WELCOME ADDRESS

Magne BARTH, Head of the International Committee of Red Cross (ICRC) Regional Delegation for the Russian Federation, Belarus and Moldova

15:05–16:35 EXPERT PRESENTATIONS

Moderator: Stéphane KOLANOWSKI, Senior Legal Adviser, ICRC Delegation to the EU, NATO and the Kingdom of Belgium

- **Helen DURHAM**, Director of International Law and Policy, ICRC Headquarters

Atrocities in conflict mean we need the Geneva Conventions more than ever

- **Mary Ellen O'CONNELL**, Robert and Marion Short Professor of Law and Research Professor of International Dispute Resolution, University of Notre Dame, USA

Achieving strategic (positive) peace through ensuring respect to the law: why does observance of IHL matter?

- **Laura DAVIS**, PhD in Political Science, Senior consultant and researcher in conflict and justice, Director Laura Davis Consulting bvba

Truth commissions, storytelling, reconciliation and other alternative means to satisfy thirst for justice

- **Anastasia KUSHLEYKO**, ICRC Regional Legal Advisor for Eastern Europe and Central Asia

Missing persons in armed conflicts: issues of post-conflict reconciliation and justice

16:35–17:00 COFFEE BREAK

17:00–18:30 EXPERT PRESENTATIONS

Moderator: Vera RUSINOVA, PhD in Law, Associate Professor, National Research University "The Higher School of Economics"

- **Marco SASSÒLI**, Professor of International Law, University of Geneva

The relationship between IHL, international criminal law and international criminal justice

- **Bakhtiyar TUZMUKHAMEDOV**, Professor, Diplomatic Academy of the MFA RF, Vice-President of the Russian Association of International Law

An international criminal tribunal: some impressions of a retired judge

- **Maria GAVRILOVA**, Legal Advisor, ICRC Regional Delegation for the Russian Federation, Belarus and Moldova

Amnesties for violations of IHL: political viability and legal constraints

- **Alexander VINOKUROV**, Doctor of Law, Professor, Military University of the Ministry of Defence

Ensuring effective investigation of war crimes in post-conflict period

18:30–19:30 COCKTAIL

СОСТАВ ЭКСПЕРТОВ*

LIST OF EXPERTS*



Александр Винокуров

Родился 30 сентября 1958 года. В 1977 года поступил на юридический факультет Военного института Министерства обороны, который окончил в 1982 году. С этого времени проходил службу на различных прокурорско-следственных должностях в военных прокуратурах гарнизонного и окружного звена. С марта 1998 года проходил службу в структурном подразделении Генеральной прокуратуры (Главной военной прокуратуре). С 1991 года помощник (по особым поручениям) заместителя Генерального прокурора Российской Федерации — Главного военного прокурора.

В 2004 году защитил диссертацию на соискание ученой степени кандидата юридических наук на тему: «Расследование насильственных преступлений, совершенных военнослужащими в отношении гражданского населения в районах вооруженного конфликта». С этого же времени занимается преподавательской деятельностью на кафедре криминалистики Военного университета (с 2010 года в должности профессора кафедры).

В 2011 году, в связи с достижением предельного возраста пребывания на

Alexander Vinokurov

Alexander Vinokurov was born on 30 September 1958. In 1977, he was admitted to the Law Faculty of the Military University under the Ministry of Defence. Since 1982, after the graduation, he has served at various prosecuting and investigative offices in military prosecution departments of district and garrison levels. From 1998, he served at the Chief Military Prosecutor's Office of the Office of the Prosecutor General of the Russian Federation. From 1991, he was appointed to the position of the Special Assistant of the Deputy General Prosecutor of the Russian Federation — Chief Military Prosecutor.

In 2004, Alexander Vinokurov defended his PhD thesis «The Investigation of Violent Crimes Committed by Servicemen against Civilians in the Armed Conflict Areas». Since that time, he has taught at the Forensic Science Department of the Military University (since 2010 he holds the office of Professor of the Department).

In 2011, Alexander Vinokurov left the Military Prosecution Office on reaching mandatory retirement age and continued his work at the Military University on personnel training of the military judiciary. For a long period, he has been doing an

* Приведены в алфавитном порядке русского языка. Follows Russian alphabetical order.

военной службе, уволился из органов военной прокуратуры и продолжил работу по подготовке кадров для органов военной юстиции в Военном университете.

Длительный период времени занимается комплексным научным исследованием международно-правового регулирования вопросов уголовного преследования за военные преступления в отношении гражданского населения и разработкой рекомендаций по дальнейшему совершенствованию уголовного законодательства в целях выполнения Российской Федерацией принятых на себя международных обязательств в области международного гуманитарного права.

В 2012 году защитил диссертацию доктора юридических наук на тему: «Международно-правовые и организационные основы расследования военных преступлений в отношении гражданского населения и уголовного преследования лиц, их совершивших». Автор и соавтор более 70 научных, учебных и учебно-методических работ.

advanced research on international law regulation of prosecution for the military crimes against civilians. He is also involved in drafting the recommendations on further criminal legislation development for compliance with the international obligations of the Russian Federation in International Humanitarian Law.

In 2012, Alexander Vinokurov defended his doctoral thesis «International Legal and Organizational Framework of Military Crimes against Civilians Investigation and Prosecution of the Offenders». He is an author and co-author of more than 70 academic, teaching and guiding works.



Хелен Дарем

Доктор наук Хелен Дарем — директор МККК по вопросам международного права и политики в штаб-квартире МККК в Женеве. Она имеет степень доктора наук в области международного права (МГП и международное уголовное право), а также высшее образование в области международной политики. Доктор Дарем работает в рамках Международного движения Красного Креста и Красного Полумесяца в течение 17 лет. Ранее она занимала пост директора по международному праву и стратегии в Австралийском Красном Кресте, директора представительства МККК в Сиднее, а также работала советником по правовым вопросам Региональной делегации МККК по Тихоокеанскому региону. Доктор Дарем завершила нескольких краткосрочных миссий в Мьянме, провинции Ачех и др. Она принимала участие в переговорах, посвященных Международному уголовному суду в Нью-Йорке и Риме, а также входила в состав нескольких редакционных коллегий, включая Международный журнал Красного Креста. Доктор Дарем — старший научный сотрудник Мельбурнской правовой школы и преподает в юридической магистратуре университета, кроме того она является автором значительного количества публикаций в области МГП.

Helen Durham

Dr Helen Durham is the Director of International Law and Policy with the International Committee of the Red Cross (ICRC) in Geneva. She holds a PhD in international law (with a focus on IHL and international criminal law) and an Arts degree majoring in international politics. Dr Durham has 17 years of experience with ICRC and the Red Cross and Red Crescent Movement, having previously been Director of International Law and Strategy at Australian Red Cross, Head of the ICRC Office in Sydney and legal adviser to the ICRC regional delegation in the Pacific. Dr Durham has completed a number of short missions with ICRC in Myanmar, Aceh, Philippines and for over three years engaged widely with governments and authorities in the Pacific Islands on matters relating to IHL implementation. She has been involved in negotiations in New York and Rome on the International Criminal Court and has previously been on a number of editorial boards including The International Review of the Red Cross. Dr Durham is a Senior Fellow at Melbourne Law School, regularly teaching in their Masters of Law program, and holds a strong list of publications on IHL related topics.



Лора Дэвис

Лора Дэвис — ученый и практикующий специалист в области правосудия переходного периода и медиации в ходе мирного урегулирования, включая участие женщин в этих процессах, и внешней политике ЕС. Она обладает значительным полевым опытом в странах Африки к югу от Сахары, в особенности в Демократической Республике Конго, где она провела несколько лет, Мали, Центральной Африке, Кении и Мадагаскаре. Лора Дэвис оказывала техническую поддержку инициативам по осуществлению правосудия переходного периода, переговорам по мирному урегулированию, а также выступала в роли советника проектов по экономическому развитию. Она руководила многонациональными исследовательскими группами, которые занимались изучением этих вопросов в сложных, с точки зрения безопасности, контекстах.

Лора Дэвис получила степень магистра в области современной истории в Оксфордском университете и степень доктора политических наук в Университете Гента. Она является приглашенным профессором Института правосудия переходного периода университета Ульстер. На данный момент она проживает в Иерусалиме.

Laura Davis

Laura Davis is a scholar and practitioner specializing in transitional justice and peace mediation, including women's participation in these processes, and EU foreign policy. She has extensive field experience in sub-Saharan Africa, particularly the Democratic Republic of Congo (DRC), where she was based for several years, Mali, central Africa, Kenya, and Madagascar. She has provided expert technical assistance to peace processes and transitional justice initiatives and advises a range of development projects. She has led multinational research teams tackling these issues in complex security environments.

Laura Davis has an MA (Oxon) in Modern History from the University of Oxford and a PhD in Political Science from the University of Ghent. She is a visiting scholar at the Transitional Justice Institute, University of Ulster. She is currently based in Jerusalem. Her scholarly publications include analysis of EU support to transitional justice in general and to the International Criminal Court, as well as fieldwork-driven analyses of transitional justice and EU foreign policy in the DRC and Mali, and of powersharing in the DRC. She has also published a range of policy- and programming-oriented reports on transitional justice, security sector

Ее научные публикации посвящены анализу поддержки, которую оказывает ЕС правосудию переходного периода в целом и Международному уголовному суду, в частности, а также связанному с практическим опытом (полевым опытом) анализу правосудия переходного периода и внешней политики ЕС в ДРК и Мали, а также политического процесса распределения властных полномочий в ДРК. Она также опубликовала ряд докладов, ориентированных на выработку стратегии и планирование правосудия переходного периода, реформы сектора обеспечения безопасности, медиации в процессе мирного урегулирования и усиления роли женщин в этих процессах. Ее книга «Внешняя политика ЕС, правосудие переходного периода и медиация: принципы, политика и практика» (Routledge 2014) — первый научный анализ участия ЕС в этих областях.

reform, peace mediation and women's empowerment in these processes. Her book, EU foreign policy, transitional justice and mediation: principle, policy and practice (Routledge 2014) is the first scholarly analysis of EU engagement in these fields.



Мария Гаврилова

На данный момент работает в качестве советника по правовым вопросам Региональной делегации МККК в Российской Федерации, Беларуси и Молдове. В 2011 году с отличием окончила Московский государственный юридический университет имени О. Е. Кутафина по направлению «международное право». В 2013 году получила степень магистра в области исследований вопросов мира и войны в Университете Нотр-Дам (Нотр Дам, Индиана, США) с дополнительной специализацией: политический анализ и политические преобразования. В 2012 году работала в правовом департаменте некоммерческой организации «Раввины за права человека» (Израиль). С 2013 года участвовала в различных программах и мероприятиях МККК. В 2014 году работала юристом совместной программы Правозащитного центра «Мемориал» и Европейского центра по защите прав человека «Защита прав человека с использованием международным механизмов». Научные интересы: защита прав человека в условиях вооруженного конфликта, право оккупации, jus post bellum.

Maria Gavrilova

Maria Gavrilova currently works as Legal advisor at the ICRC Regional Delegation for the Russian Federation, Belarus and Moldova. In 2011 graduated summa cum laude from Kutafin Moscow State Law University majoring in international law. Maria holds M.A. degree in International Peace Studies from the University of Notre Dame (Notre Dame, Indiana, USA) with concentration: Policy Analysis and Political Change. In 2012, she worked for the legal department of the Israel based NGO «Rabbis for Human Rights». Since 2013 was involved in different projects of the ICRC. In 2014 worked as a lawyer for the Joint programme of the Human Rights Centre Memorial and the European Human Rights Advocacy Centre «Human Rights Protection through International Mechanisms».



Стефан Колановски

Стефан Колановски получил высшее юридическое образование, а также обладает степенью магистра права в области международного права. Начал работу в МККК в 1997 году в правовом управлении в Женеве, где он работал занимался, в частности, вопросами, связанными с правами человека, безнаказанностью и применением оружия. В 1999 году Стефан Колановски принимал участие в создании Делегации МККК в Королевстве Бельгия, ответственной за сотрудничество с ЕС и НАТО, и по сей день работает в качестве старшего юридического советника данной делегации. Он отвечает за мониторинг изменений в праве ЕС и НАТО, их политике и проводимых ими операциях, а также за распространение знаний о МГП среди различной аудитории. С 2013 Стефан Колановски — приглашенный профессор Колледжа Европы. Он опубликовал ряд научных публикаций в области международного гуманитарного права, а также неоднократно принимал участие в научных конференциях и семинарах. Стефан Колановски — основатель ежегодного Коллоквиума по международному гуманитарному праву в Брюсселе.

Stéphane Kolanowski

Stéphane Kolanowski holds a Law Degree and a Master in Laws (LL.M.) in Public International Law. He joined the ICRC Legal Division (Geneva) in 1997, where he worked on different issues, such as human rights, impunity, as well as on some arms related issues. In 1999, he participated in the build-up of the ICRC Delegation to the EU, NATO and the Kingdom of Belgium, a Delegation in which he is still working today as the Senior Legal Adviser. He is responsible for following relevant legal developments in EU and NATO policies and operations and for promoting and disseminating International Humanitarian Law for various audiences. Since 2013, Stéphane is a visiting professor at the College of Europe. He has published articles on International Humanitarian Law, and participated in several conferences and seminars. He is also the founder of the «Bruges Colloquium» in International Humanitarian Law.



Анастасия Кушлейко

В настоящее время работает в качестве Регионального советника по вопросам имплементации и распространения знаний о МГП в странах Восточной Европы и Средней Азии. Анастасия работала в МККК с 2001 года, где в разное время она отвечала за вопросы имплементации МГП на национальном уровне, а также занималась вопросами распространения знаний о МГП в академических кругах стран постсоветского пространства. С 2010 по 2013 годы занимала пост директора по юридическим вопросам в организации «Правовая инициатива по России». Анастасия закончила Томский государственный университет с отличием по специальности «Международные отношения» с дополнительными специализацией в сфере международного гуманитарного права. Она обладает двумя магистерскими степенями — в области исследований вопросов мира и войны (Университет Нотр-Дам, 2001), а также в области международного гуманитарного права и права прав человека (Женевская академия МГП и прав человека, 2007). В сферу ее научных интересов входят вопросы, связанные с механизмами правосудия переходного характера, судебной защитой прав человека и гендерными аспектами прав человека.

Anastasia Kushleyko

Currently Anastasia serves as an ICRC Regional Legal Advisor for the integration and promotion of IHL in Eastern Europe and Central Asia. Anastasia worked for the ICRC Regional Delegation in Moscow before since 2001 where she was responsible for advising on issues of implementation of IHL at the national level as well as contributing to the process of promotion of IHL among academic circles of the post-Soviet countries. From 2010 to 2013 she served as a Legal Director of the Stichting Russian Justice Initiative organization. Anastasia graduated summa cum laude from Tomsk State University with major in International Relations and earned two Master degrees — in International Peace Studies from the University of Notre Dame, Joan B. Kroc Institute of International Peace Studies (2001), and in Advanced IHL and International Human Rights Law from the Geneva Academy of International Humanitarian Law and Human Rights (2007). Her research interests include international transitional justice mechanisms, human rights litigation and gender related aspects of human rights law.



Мэри Эллен О'Коннелл

Мэри Эллен О'Коннелл — профессор права и профессор международного разрешения споров Института по изучению вопросов мира, Университета Нотр-Дам.

Ее работы посвящены международному праву, регулирующему применение силы, международному разрешению споров и теории международного права. Она является автором и редактором множества монографий и статей, посвященных этой тематике, включая «Что такое война? Научное исследование вослед событиям 11 сентября» (Martinus Nijhof/Brill, 2012); «Сила и цель международного права» (Oxford University Press, 2008); «Международное право и применение силы: судебные решения и документы» (Foundation, 2d ed. 2009); и «Международное право и «Глобальная война с терроризмом», лекции для Университета Пантеон-Ассас» (Editions-Pedone 2007). На настоящий момент она работает над новой книгой «Искусство права и мира» по договору с Cambridge University Press.

С 2010 по 2012 годы Профессор О'Коннелл занимала пост президента Американского Общества Международного Права, а с 2005 по 2010 возглавляла Комитет по вопросам применения силы Ассоциации

Mary Ellen O'Connell

Mary Ellen O'Connell is the Robert and Marion Short Professor of Law and Research Professor of International Dispute Resolution-Kroc Institute for International Peace Studies, University of Notre Dame, USA. Her work is in the areas of international law on the use of force, international dispute resolution, and international legal theory. She is the author or editor of numerous books and articles on these subjects, including: «What Is War? An Investigation in the Wake of 9/11» (Martinus Nijhof/Brill, 2012); «The Power and Purpose of International Law» (Oxford University Press, 2008); «International Law and the Use of Force, Cases and Materials» (Foundation, 2d ed. 2009); and «International Law» and the «Global War on Terrorism», «Lectures for the University of Paris II» (Editions-Pedone 2007). She is at work on a new book: «The Art of Law and Peace», under contract with Cambridge University Press.

From 2010-2012, Professor O'Connell was a Vice President of the American Society of International Law and from 2005 to 2010 chaired the Committee on the Use of Force of the International Law Association. She is a member of the International Institute of Humanitarian Law (San Remo), the Germany Society of International Law,

международного права. Она является членом Международного института гуманитарного права (Сан-Ремо), Общества международного права Германии и Европейского общества международного права. Профессор О'Коннелл занималась профессиональной подготовкой военных кадров для Министерства обороны США в Европейском центре исследований безопасности им. Джорджа К. Маршалла (Германия) с 1985 по 1998. Кроме того, в период с 1985 по 1989 она работала юрисконсультантом по частноправовым вопросам в юридической фирме «Covington & Burling» в Вашингтоне, Округ Колумбия.

Профессор О'Коннелл получила степень магистра международных отношений в Лондонской школе экономики, высшее юридическое образование (степень JD) на юридическом факультете Колумбийского университета, а также степень бакалавра права с отличием (first class honors) и ученую степень доктора наук по международному праву в Кембриджском университете.

and the European Society of International Law. Professor O'Connell served as a Title X professional military educator for the U.S. Department of Defense at the George C. Marshall European Center for Security Studies in Garmisch-Partenkirchen, Germany from 1995 to 1998. She was also an associate attorney in private practice with the law firm of Covington & Burling in Washington, D.C. from 1985 to 1989. Professor O'Connell earned an MSc in international relations at the London School of Economics (LSE), a JD from Columbia University School of Law, as well as an LLB with first class honors and a PhD from Cambridge University in international law.



Вера Русинова

Вера Русинова работает доцентом на кафедре международного публичного и частного права факультета права Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики». Она является кандидатом юридических наук (2005, Институт государства и права РАН) и магистром права (2004, Университет Гёттингена). Ранее она преподавала в Балтийском Федеральном университете им. Иммануила Канта. В 2003 году она прошла стажировку в Офисе Президента Международного уголовного трибунала по бывшей Югославии. В период с 2011 по 2012 год как стипендиат Фонда им. А. Фон Гумбольдта она проходила научную стажировку в Институте Макса Планка по зарубежному и международному публичному праву в Гейдельберге. Она является членом редакторской коллегии журнала «Международное правосудие».

К сферам ее специализации относятся: международное гуманитарное право, международное право прав человека, применение силы в международном праве, разрешение международных споров и международное уголовное право. В настоящее время она преподает курсы «Международное публичное право» и «Права человека в международном праве». В течение 12 лет она является

Vera Rusinova

Vera Rusinova is the Associate Professor at the Department of Public and Private International Law at the Faculty of Law of the National Research University «The Higher School of Economics». She holds Ph.D. in Law from the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences (2005) and a Master degree from Goettingen University (2004). Previously she lectured at the Immanuel Kant Baltic Federal University. In 2003, she did an internship at the Office of the President of the ICTY. In 2011–2012 as a Humboldt-scholar she was a research fellow at the Max-Planck Institute for foreign and international public law in Heidelberg. She is a member of the Editorial group of the Journal «International Justice».

Her main fields of expertise are International Humanitarian Law, International Human Rights Law, Use of Force in International Law, Settlement of International Disputes and International Criminal Law. She currently teaches courses on Public International Law and on Human Rights in International Law. For 12 years, she has been coaching students' teams for participation in different Moot Court competitions on International Law (Philip C. Jessup International Law Moot Court Competition, Martens Moot Court Competition, ICC Moot Court Competition, and Jean-Pictet Competition).

тренером студенческих команд, принимающих участие в различных конкурсах по международному праву (Конкурс по международному праву им. Джессопа, Конкурс имени Ф. Ф. Мартенса по международному гуманитарному праву, Модель Международного уголовного суда МУС, Конкурс имени Жана Пикте).

24 июня 2016 г. она защитила докторскую диссертацию на тему «Права человека в вооруженных конфликтах: соотношение норм международного гуманитарного права и международного права прав человека».

On July 24, 2016 she defended her Doctor of Sciences (Habilitation) Thesis on «Human Rights in Armed Conflicts: Relationship between Norms of International Humanitarian Law and International Human Rights Law».



Марко Сассоли

Марко Сассоли — профессор международного права на юридическом факультете Университета Женевы, Швейцария. Ранее он преподавал в Университете Квебека в Монреале, Канада, доцентом которого он остается и в настоящее время. Он также является комиссаром и кандидатом в состав Исполнительного комитета Международной комиссии юристов. Марко Сассоли получил степень доктора права в Университете Базеля (Швейцария).

С 1985 по 1997 год он работал в МККК в качестве заместителя руководителя Юридического управления в штаб-квартире МККК, а также исполнял обязанности главы делегации в Иордании и Сирии, а также координатора по защите населения для бывшей Югославии в зонах вооруженных конфликтов. Он также занимал позицию секретаря Верховного суда Швейцарии. Марко Сассоли автор научных работ по международному гуманитарному праву, праву прав человека, международному уголовному праву, источникам международного права и ответственности государств и негосударственных акторов.

Marco Sassòli

Marco Sassòli is professor of International Law at the Law Faculty of the University of Geneva, Switzerland. Previously, he has been professor at the Université du Québec à Montreal, Canada, where he remains associate professor. He is also commissioner and alternate member of the Executive Committee of the International Commission of Jurists (ICJ). Marco Sassòli graduated as doctor of laws at the University of Basel (Switzerland). He has worked from 1985–1997 for the ICRC, at the headquarters, inter alia as Deputy Head of its Legal Division, and in conflict areas, inter alia as Head of Delegation in Jordan and Syria and as protection coordinator for the former Yugoslavia. He has also served as registrar at the Swiss Supreme Court. He has published on international humanitarian law, human rights law, international criminal law, the sources of international law and the responsibility of states and non-state actors.



Бахтияр Тузмухамедов

Профессор международного права, Дипломатическая академия МИД России, вице-президент Российской ассоциации международного права, член Международного института гуманитарного права (Сан-Ремо), судья (в отставке) Апелляционной палаты Международных трибуналов ООН по Руанде и по бывшей Югославии.

Bakhtiyar Tuzmukhamedov

Professor of International Law, Diplomatic Academy of the Ministry of Foreign Affairs of Russia, Vice-President of the Russian Association of International Law, member of the International Institute of Humanitarian Law (San-Remo), Judge (retired) of the Appeals Chamber of the UN International Criminal Tribunals for Rwanda and for the former Yugoslavia.

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ

Международный Комитет Красного Креста (МККК) является беспристрастной, нейтральной и независимой организацией, чьи цели и задачи носят исключительно гуманитарный характер и заключаются в том, чтобы защищать жизнь и достоинство людей, пострадавших от вооруженных конфликтов и других ситуаций насилия, и предоставлять им помощь. Пропагандируя и укрепляя гуманитарное право и универсальные гуманитарные принципы, МККК прилагает все усилия к тому, чтобы предотвратить страдания людей. МККК, основанный в 1863 г., стоит у истоков Международного движения Красного Креста и Красного Полумесяца. МККК руководит деятельностью Движения по оказанию международной гуманитарной помощи в ситуациях вооруженных конфликтов и других ситуациях насилия и координирует ее.

ГУМАНИТАРИУМ

«ГУМАНИТАРИУМ» — ЭТО РЕГИОНАЛЬНАЯ ПЛОЩАДКА ДЛЯ ОБСУЖДЕНИЯ ВОПРОСОВ МЕЖДУНАРОДНОГО ГУМАНИТАРНОГО ПРАВА, А ТАКЖЕ ЗЛОБODНЕВНЫХ ПРОБЛЕМ СОВРЕМЕННОСТИ В ГУМАНИТАРНОЙ СФЕРЕ И ПОИСКА ИХ РЕШЕНИЯ



ICRC

Международный Комитет Красного Креста
Региональная делегация МККК в Российской Федерации, Беларуси и Молдове
129090, Москва, Гроховский пер., 13, строение 1
Т +7 (495) 626 54 26 Ф +7 (495) 564 84 31
E-mail: moscow@icrc.org www.icrc.org/ru
© МККК, ноябрь 2016 г.